

Dans la continuité du festival Le Mans Sonore, La maison des projets, aux Sablons, accueille une exposition intitulée « Empreintes sonores : dessine ton quartier ». Cette initiative est portée par la plasticienne Madlen Herrström et l'électroacousticien Denis Muzet du collectif Soundmark.

Diplômée des Beaux-Arts de Paris, Madlen Herrström travaille le dessin, la peinture, la photographie et la gravure. Denis Muzet consacre quant à lui tout son temps à ses travaux de recherche sonore et de création de musique électroacoustique. Ensemble, **ils collaborent sous le nom The Soundmark Project pour créer les « empreintes sonores » des territoires.** Alors que Denis Muzet capte les sons, Malden Herrström les retranscrit sous forme de pulsions instinctives et de **mouvements spontanés.** Par conséquent, cette technique produit **des œuvres pleines de vibrations et assurément uniques.**

Le duo à écouté, visualisé et retranscrit les sons entendus dans le quartier des Sablons

Cette fois-ci, les deux artistes ont écouté, visualisé et retranscrit les sons entendus dans le quartier des Sablons. C'est le cas de trois lieux ayant des identités acoustiques familières, tels que **le Plongeur à la Cité du cirque, l'usine hydraulique à l'Arche de la nature et le marché du jeudi.**



« Arche de la nature, l'usine hydraulique, Le Mans, quartier des Sablons, le 9/11/23 à 10h50 ».



« Le marché du jeudi, Le Mans, quartier des Sablons, le 9/11/23 à 9h25 »..



« Le Plongeur Cité du Cirque, Le Mans, quartier des Sablons, le 13/12/23 à 11h52 ».

Chacun entend la même chose, chacun dessine sa propre perception

A côté du travail du duo, le public peut apprécier les dessins des élèves de CP de l'école Paul Éluard/Sablonnière. Ces œuvres sont **le résultat d'ateliers où les enfants ont pu s'inspirer des deux artistes pour composer leurs propres empreintes sonores du marché des Sablons**. En effet, Madlen Herrström et Denis Muzet ont réalisé avec les écoliers un travail d'observation par l'écoute du quartier et de ses identités sonores, avant que les élèves les retranscrivent par le dessin. Cet atelier leur permet de découvrir que si chacun entend la même chose, chacun dessine sa propre perception.

Les visiteurs peuvent en apprendre davantage sur le « grand projet » d'aménagement du quartier

En plus de cette exposition, les visiteurs peuvent découvrir plusieurs installations retraçant les transformations des Sablons au fil des décennies. Dans ces espaces ludiques, le public peut tester ses connaissances et en apprendre davantage sur le « grand projet » d'aménagement du quartier pour les années à venir. Il est également possible de participer, en temps que visiteur et habitant, à l'évolution du lieu et de **suggérer des projets grâce à une boîte idée** mise à disposition.







Texte et photos : Chloé ARRIVÉ.

L'exposition est visible jusqu'au vendredi 23 février 2024. Maison des projets, place des Sablons, Le Mans. Ouvert du lundi au jeudi de 8h30 à 17h30, et du vendredi de 8h30 à 17h.

Instagram de The Soundmark Project :

<https://www.instagram.com/thesoundmarkproject/?hl=it>

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)